

Pressemeldung

16.11.2020

Akademie der Künste setzt ihr Programm digital fort: Videostreams zur Ausstellung „urbainable – stadthaltig“ sowie zu Andres Veiels Film *Ökozid* und dem Komponisten Georg Katzer

Die Akademie der Künste weitet ihr Online-Angebot aus. Das digitale diskursive Programm wird mit Videostreams von zwei Gesprächsrunden, die aktuell nicht öffentlich stattfinden dürfen, ergänzt: die Abschlussdiskussion zu der Ausstellung „urbainable – stadthaltig“ im Livestream und die Aufzeichnung einer Diskussion zu Andres Veiels Film *Ökozid*. Dazu wird eine Reihe von Videos in Erinnerung an den Komponisten Georg Katzer veröffentlicht.

Die Streams sind über den [YouTube-Kanal](#) der Akademie der Künste zu verfolgen.

Online ab Montag, 16. November 2020

Video-Präsentation zu dem Komponisten Georg Katzer

Mit einer Reihe von Videos erinnert die Akademie der Künste an den Komponisten Georg Katzer (1935–2019). Katzer gehörte zu den Pionieren der elektroakustischen Musik in der DDR und gründete 1980 das Studio für Elektroakustische Musik der Akademie der Künste. Die Playlist umfasst Videoaufzeichnungen von Proben zu sechs Schlüsselwerken des Komponisten sowie Interviews mit Katzers Künstlerkollegen Helmut Zapf, Gerhard Scherer-Rügert und Matthias Bauer.

[mehr](#)

Dienstag, 17. November 2020, ab 19 Uhr, Online-Gespräch im Livestream Nachhaltigkeit am Bau – Greenwashing oder Fortschritt?

Expertinnen und Experten diskutieren zum Abschluss der Ausstellung „urbainable – stadthaltig“, wie nachhaltiges Bauen und Planen im deutschen bzw. europäischen Bauwesen praktiziert wird: Welche Innovationen brauchen wir an welcher Stelle, um eine sinnvolle nachhaltige Architektur und Stadt zu erzielen? Wie misst man Nachhaltigkeit? Welche ästhetische Erscheinung brauchen nachhaltige Räume? Matthias Sauerbruch im Gespräch mit Thomas Auer, Annette Gigon, Christian Kühn, Christine Lemaitre, Hans Joachim Schellnhuber und Werner Sobek.

[mehr](#)

Online ab Mittwoch, 18. November 2020

Aufzeichnung der Gesprächsrunde zum Film *Ökozid* von Andres Veiel

In *Ökozid* bringt Regisseur Andres Veiel die Bundesregierung für ihre Versäumnisse beim Klimaschutz vor Gericht. Über das Science-Fiction-Dokudrama, datiert auf das Jahr 2034, diskutieren: Rainer Baake, Jutta Doberstein, Alexandra Kemmerer, Andres Veiel und Stefan Wolf, moderiert von Ulrike Herrmann.

Der Film *Ökozid* wird am 18.11.2020 um 20.15 Uhr im Ersten Programm der ARD ausgestrahlt und ist drei Monate lang in der Mediathek abrufbar.

[mehr](#)

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pariser Platz 4
10117 Berlin
T 030 200 57–15 14
F 030 200 57–15 08
presse@adk.de
www.adk.de